



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

Actividad 1: **ENSAYO**

Asignatura: **ADMINISTRACION FINANCIERA DE LOS SISTEMAS DE SALUD.**

PRESENTA: **Gabriel Pérez Hernández**

Lic. **Enfermería**

Ocupación: **Estudiante**

Numero de celular: **9933838301**

Correo electrónico: **gabyib788@gmail.com**

VILLAHERMOSA, TABASCO, 07 DE MAYO DEL 2022.

ANALISIS Y PLANEACION FINANCIERA:

Los sistemas de financiación tienen que diseñarse especialmente para conceder a toda la población la entrada a servicios sanitarios necesarios (incluida la prevención, la promoción, el procedimiento y la rehabilitación) de calidad suficiente para que sean eficaces; y para asegurar que la utilización de dichos servicios no exponga al cliente a problemas financieros. Los recursos financieros son de los más relevantes en una organización, por esto se necesita utilizar este recurso de manera idónea para aprovecharlo de la mejor forma viable en las inversiones que se hacen en una entidad. Más en la situación de las instituciones de salud se convierte en asunto determinante, pues de la eficiencia con la que se utilicen los recursos, dependerá la paz poblacional. La Administración Financiera es un grupo de diferentes ocupaciones y procesos interrelacionados entre sí, con el propósito de ordenar, planear, guiar y mantener el control de, de manera eficiente y positiva, los recursos humanos, financieros y materiales necesarios para el manejo y desarrollo de las empresas, controlándolos rigurosamente y empleándolos racionalmente, para conseguir las metas planteado.

En México, los servicios públicos cuentan con 3 tipos de fuentes financieras:

- Unipartita, correspondiente a las instituciones que atienden a la población abierta, las cuales obtienen la mayoría de sus ingresos de la aportación exclusiva del Estado, por medio del presupuesto federal.
- Bipartita, correspondiente al sistema de estabilidad social de los trabajadores al servicio del Estado, cuyos ingresos proceden de cuotas.
- Tripartita, correspondiente al sistema de estabilidad social de toda la gente que se hallan asociadas por interrelaciones formales de trabajo.

Las instituciones de salud han buscado en los últimos años "hacer más con menos"

Reasignados recursos, hacer un uso más eficiente de los mismos y obtener ingresos extras. Es así como se han puesto en práctica las próximas medidas: "hacer un mejor uso de los recursos fiscales designados, jerarquizando las prioridades y racionalizando la compra de insumos y equipo mediante cuadros básicos, fomentar la colaboración de los gobiernos del Estado en el financiamiento a la salud aprovechar el financiamiento externo; utilizar cuotas de recuperación diferenciales por servicios de salud. Fomentar la colaboración de las instituciones de estabilidad social en el financiamiento de ocupaciones de promoción a la salud pública,

como campañas de vacunación, de erradicación de paludismo, enseñanza para la salud, estabilidad e limpieza del trabajo y promoción de obras comunitarias.

Las funcionalidades de la gestión financiera se refieren a visualizar el desarrollo de cada una de las operaciones a futuro, así como las inversiones que se logren hacer en la organización con el objetivo de ser una organización provechosa, rentable, competitiva y eficiente. La funcionalidad fundamental del administrador financiero es maximizar el patrimonio de los accionistas, y entre otras y en la situación de las instituciones públicas es buscar las superiores tácticas para optimizar los recursos económicos que le son designados que por lo general son escasos e insuficientes para cubrir cada una de las necesidades de las unidades hospitalarias.

Una organización que hace una buena gestión financiera auxilia para conseguir su objetivo primordial y para su triunfo en el mercado empresarial y contribuir con la paz hacia la población por medio de la prestación de sus servicios.

Además se puede comprender la gestión como la administración que lleva a cabo el ingenio humano para facilitar las labores de un conjunto de individuos en una organización. Con el objeto de llevar a cabo las metas en general, tanto institucionales como particulares, se sigue de la aplicación de técnicas y inicios del proceso administrativo, donde toma un papel preponderante en su desarrollo óptimo y eficaz en las empresas, lo cual crea certidumbre en el comportamiento de los individuos y en la aplicación de los diferentes recursos. La gestión financiera es una sección de la ciencia de la gestión de organizaciones que estudia y examina, cómo las empresas con objetivos de lucro tienen la posibilidad de optimizar:

- La compra de activos y la ejecución de operaciones que generen rendimiento.
- El financiamiento de los recursos que usan en sus inversiones y operaciones, incurriendo en el menos precio viable.
- La gestión de los activos de la organización Lo anterior destinados a maximizar las ventajas que se generan, reducir el peligro de resultados desfavorables y generalmente evaluar el grado del funcionamiento de la administración financiera.

Según Henri Fayol , dicho proceso está formado por funcionalidades primordiales: organización, organización, dirección, coordinación, control.

Los recursos financieros son los que le permiten a cualquier organización realizar sus ocupaciones, por esto es de esencial trascendencia que su funcionamiento sea eficiente, que

la información que se crea en el sector de finanzas sea objetiva, clara y real para que esta posibilite a la gestión de la organización tomar las superiores elecciones en cuanto al uso que se le da al dinero que tiene disponible la entidad. Derivado a esto último, el sector de finanzas, debería exponer periódicamente los estados financieros y toda la información que se derive del área para conocer el estado de sus recursos económicos. Lo anterior dejará hacer un estudio conveniente de precios tanto fijos como cambiantes, buscar proveedores que ofrezcan los insumos que la organización requiere a los superiores costos y en las superiores condiciones, rememorando que ejemplificando en una unidad hospitalaria el abastecimiento de insumos se debería realizar de forma reiterada, pues la prestación del servicio no se puede pasar como ocurriría en cualquier otro tipo de compañía en caso de faltar los recursos para generar, debido a que en esta situación estamos procurando la salud y la paz de los individuos. Derivado de esto, tenemos la posibilidad de visualizar la estrecha interacción que guarda el sector de finanzas con la gestión general de la organización, puesto la primera representa la certeza de que las operaciones financieras que se hacen coadyuvaran al logro de las metas de la organización.

Una vez que hablamos de instituciones de salud, y conocemos la conducta del mercado, tenemos la posibilidad de diagnosticar que hay ciertas épocas del año o inclusive situaciones que elevan la demanda de los servicios de salud en una vez que a los recursos financieros, es fundamental disponer de un fondo de emergencia que posibilite solucionar alguna situación que se salga de la idealización desarrollada, reiteramos, en la situación de las unidades de salud, la era juega un papel determinante en la atención de los pacientes, por lo cual no tenemos la posibilidad de arriesgarnos a tener que aguardar a que se consiga cualquier medicamento o material para brindar la atención que hace falta, o resolver alguna situación relacionada al conveniente desempeño de la organización, como cualquier daño en los conjuntos doctores o en las instalaciones, que requerirán atención rápida para seguir operando. Tanto los pronósticos como los presupuestos resultan muy relevantes para brindarle cierto nivel de certeza a la organización de los eventos que logren suceder y de la función de la misma para hacerles frente, una vez que se cuenta con estimaciones necesarias que permitan tener accesibles los recursos necesarios para la atención asistencial. El apalancamiento financiero es fundamentalmente la táctica que posibilita la utilización de la deuda con terceros. En esta situación la unidad empresarial en lugar de usar los recursos propios, accede a capitales externos para incrementar la producción con la intención de

conseguir una más grande productividad. El apalancamiento es el resultado de elecciones de administración que adoptan las organizaciones para aceptar precios fijos para obtener la utilización de determinados recursos financieros, que involucran recurrir a fuentes de financiación ajenas.

BIBLIOGRAFIA.

- Robles roman, carlos luis, fundamentos de administración financiera, red tercer milenio, méxico, 2012.
- Fundamentos de administración financiera vol. i y ii: s.a.
- Gitman lawrence, j., fundamentos de administración financiera. vol i y ii. mes
- Hongren, c., contabilidad financiera. mes. tomo i. pág 523.
- Martínez, juan antonio. conferencia sobre el análisis económico financiero. diplomado en finanzas. méxico: horizontes sa. 1996. p. 5.
- Meigs & meigs. contabilidad la base para decisiones gerenciales. pág. 53. weston, fred. fundamentos de administración financiera, 10ma edición. editado por el mes. pág 45.
- Berk, jonathan demarzo, peter. (2009). finanzas corporativas. pearson.
- Dumrauf, guillermo I. (2009). finanzas corporativas. alfaomega.
- Ross, stephen a westerfield, randolph w. jordan bradford d. (2012). fundamentos de finanzas corporativas. mc graw hill.
- Dreman david. (2012) nuevas tendencias en finanzas corporativas. bresca.
- Deniz mayor, jose juan. (2013). finanzas corporativas. delta.
- Meyers brealy. (2015). principios de finanzas corporativas. mc graw hill.
- Proyecto de presupuesto de egresos de la federación para el ejercicio fiscal 2020